



**Nombre del alumno : Félix Alejandro  
Albores Mendez**

**Nombre del docente : DR. Sergio Jiménez  
Ruiz**

**Nombre del trabajo : origen de la  
antropología medica**

**Nombre de la materia: Antropología**

**Grado : 2**

**Grupo : B**

**Medicina Humana**

## Historia, antropología y medicina

En las publicaciones médicas en general brinda poco espacio a la historia de la medicina, ética y antropología médica, en que dedica a investigar esto es la especialidad. En los siglos XIX, desde la perspectiva de los clínicos mexicanos de la época se narra sobre Tlaloc, diversidad del agua, y la acicis, relacionados mediante iconografía en diferentes representaciones plásticas en los artículos son ejemplos de la diversidad y pluralidad de enfoques en la práctica médica.

Hace un par de años, el departamento de Historia y Filosofía de la medicina en la universidad nacional autónoma de México cumplió 50 años el tiempo que se le dedicó al estudio de la historia de la medicina y la promoción del humanismo entre estudiantes, profesores y profesionales de salud. En los usos indiscriminados de la tecnología, la información excesiva y la competencia con los medios de comunicación educativa para la salud de la población. En las investigaciones del departamento de Historia de la medicina de veracruz como se ha conceptualizado la enfermedades y las prácticas médicas a lo largo del tiempo y esto ha permitido la construcción de una identidad.

En el documento en las investigaciones en el departamento de Historia de la medicina devaluó como se ha conceptualizado la enfermedad y las prácticas médicas a lo largo del tiempo y ha permitido la construcción de una identidad y ha hecho posible crear conciencia de la actualidad para la recuperación de las enfermedades y aprender la visión que tienen ciertos grupos sociales, pacientes y sus familiares. Los médicos identificaron con estas experiencias médicas también llamadas tradiciones.

En el documento producto de la investigación histórica tiene una metodología propia aplicada con rigor y el documento busca la interpretación de hechos y el modo de conducir. En el transcurso de los años, que conlleva las enfermedades en la época prehispánica, el modo de conceptualizar y las relaciones con el poder sobrenatural y, finalmente en las prácticas médicas.

En un síndrome icterático crónico, el micetoxa producido por acción de micetos que habían y se producen en suelos húmedos y fríos en latitudes orgánicas, en descomposición es una evidencia de su presencia en la época prehispánica a través del estudio de la colocación esquelética de la cultura de Tlatilco con esto los doctores José María López y colaboradores.

El estudio del empacho es del siglo XIX de los doctores Roberto Campos Navarro y María Luisa Coronado ellos dicen que de manera miasmática esta entidad nosológica que se encuentra en textos médicos desde el siglo XVI hasta la actualidad los médicos en atención primaria donde laboran estos pueden afectar a la población el término empacho derivado o identificado como indigestión, enteritis, dispepsia y embarazo gástrico, consecutivo en general a la ingesta excesiva de ciertos alimentos o a indigestión en su investigación histórica, Campos Navarro y María Luisa Coronado hacen una disección miasmática para describir y analizar las características generales de esta enfermedad que queda evidenciada en la cuidadosa y lucida de la biografía pero, sobre todo, de su análisis. El tratamiento del empacho ha sido utilizado, las plantas se consumen con efectos medicinales en la mujer embarazada - ha sido y sigue siendo una práctica común. Este estudio incluye a unas 300 mujeres embarazadas en Cuba la mayoría por autoprescripción o señaladas como antecedentes ilustrativos que la Organización Mundial de la Salud refiere hasta el 80% de la población en países en desarrollo recurre a la medicina tradicional herbal para resolver problemas más comunes de la salud, más del 75% de las embarazadas toma algún tipo de preparaciones principalmente con infusiones para el manejo

Referencia:

Medigraphic.com. 2022. [online] Available at:  
<<https://www.medigraphic.com/pdfs/imss/im-2009/im093a.pdf>> [Accessed  
16 February 2022].